

## Si lo reconocen ellos mismos..""Es incompatible estar en política y ser honrado"

Escrito por peseta - 03/02/2016 11:09

---

Si hasta los mismos políticos reconocen que ""Es incompatible estar en política y ser honrado"...

Pero qué más da... :angry:

--

La ministra de Fomento, Ana Pastor, sufrió este martes un lapsus que le será difícil de olvidar. La ministra entró en el programa de RNE 'Las Mañanas'

"Es incompatible estar en política y ser honrado", espetó la titular de Fomento, que al no ser interrumpida y sin que al parecer se diera nadie cuenta continuó con su defensa de los políticos honrados.

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/02/03/56b1c358268e3e53488b45a3.html>

=====

## Re: Si lo reconocen ellos mismos..

Escrito por morpheo81 - 03/02/2016 12:38

---

peseta escribió:

Si hasta los mismos políticos reconocen que ""Es incompatible estar en política y ser honrado"...

Pero qué más da... :angry:

--

La ministra de Fomento, Ana Pastor, sufrió este martes un lapsus que le será difícil de olvidar. La ministra entró en el programa de RNE 'Las Mañanas'

"Es incompatible estar en política y ser honrado", espetó la titular de Fomento, que al no ser interrumpida y sin que al parecer se diera nadie cuenta continuó con su defensa de los políticos honrados.

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/02/03/56b1c358268e3e53488b45a3.html>

=====

El primer paso es reconocerlo, veremos si van tomando nota algunos

=====

## Re: Si lo reconocen ellos mismos..

Escrito por juanmanuc - 03/02/2016 23:08

---

Pues estuvo cerca de la realidad de las cosas la ministra a pesar de que no quisiera decir eso, según vemos a determinada gente metida en política ya sea del partido que sea sin excepción alguna, deben de tener un grandísimo handicap para sobreponerse a la falta de honradez, handicap que se incrementa exponencialmente sobre todo cuando alcanzan cierto poder que heredan de sus partidos al alcanzar estos sus respectivas cuotas de poder, a mayor cuota de poder de un partido mayor índice de falta de honradez entre sus políticos es ley fundamental en la política contemporánea desgraciadamente, ley que extrañamente suelen desconocer algunos votantes de Podemos, de IU y tal vez también algún despistado del PSOE pero en el caso de estos últimos es más bien cinismo o retraso mental ya que solo tiene que tirar de emeroteca para salir de dudas sobre componentes del partido al cual votan, en cuanto a los otros dos que he citado es que el poder prácticamente solo lo rozan por ahora por lo tanto tiempo al tiempo si las leyes no lo remedian.

Además está el carácter global de la gente que se mete en política, algunos entran en ella porque no sirven para nada ni siquiera para políticos y se meten ahí a ver si se les nota menos la ineptitud, dado que estamos acostumbrados a ver a muchos políticos cagarla tan amenudo.

Otros sí que tienen vocación y capacidad pero en su carácter está la ambición desmedida, que es muy mala consejera para un hombre honrado y consecuente con trabajar a favor de la ciudadanía y no se conforman con su sueldo de político y lo demás que conlleva, sino que buscan jubilar hasta sus nietos a los 5 años si les es posible a base de robar.

Así que solo quedan los verdaderamente honrados y capaces, como especie en extinción.

Salu2.

=====